



## JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



### ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; FESTEJA SUS 69 AÑOS “FELICIDADES, QUERIDO PRESIDENTE” EXPRESARON POLÍTICOS Y CIUDADANOS

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en su cumpleaños 69, agradeció las felicitaciones de sus seguidores: "Amor con amor se paga". "¡Gracias por las Mañanitas, felicitaciones, bendiciones y buenos deseos!". Mientras él festejaba con su familia en Palenque, Chiapas, ciudadanos y políticos lo felicitaron a través de redes sociales. Las muestras de aprecio al presidente de México llegan, incluso, desde otros países, como Cuba y Nicaragua. Felicidades a nuestro hermano mayor, nuestro amigo. ¡Que cumplas muchos más! Cuba te quiere, **Amaris Ayla**. Integrantes del gabinete de **López Obrador** también han expresado sus felicitaciones al presidente. **Rosa Icela Rodríguez**, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Desde Bali lo felicito **Marcelo Ebrard**, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, publicó: Como antes, como ahora; claro y sencillo. Es un honor estar con Lopez Obrador, Feliz cumpleaños presidente. Un honor caminar a su lado. Feliz cumpleaños, señor presidente, indicó **Román Meyer**, secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. Muchas felicidades querido presidente. Un año más del lado correcto de la historia. Abrazos. Y que disfrute mucho su cumpleaños, se unió a los mensajes la exsecretaria de Gobernación, **Olga Sánchez Cordero**. **Beatriz Gutiérrez**, esposa de **López Obrador**, lo felicitó a través de Instagram: ¡Feliz cumpleaños! Vivir contigo un tramo de tu existencia ha sido un singular y dichoso atrevimiento. ¡Que nunca te falte cariño de quienes más te importan!. Con tarjetas de cumpleaños, canciones y un video parodia donde los expresidentes de México, desde **Carlos Salinas** de Gortari hasta **Enrique Peña Nieto**, le cantan "Happy Birthday, Mr. President", habitantes de distintas ciudades del país festejan a **Andrés Manuel**. En Palenque, Chiapas, algunos ciudadanos le llevaron serenata al Mandatario. Feliz cumpleaños al mejor presidente del mundo. ¡Larga vida, presidente, se le quiere, admira y respeta, saludos y abrazos desde Zapopan, Jalisco!. Algunos opositores aprovecharon para recordar al presidente que defenderán al Instituto Nacional Electoral (INE) con una marcha en contra de la reforma electoral planteada por **López Obrador**. Feliz cumpleaños **AMLO** ahí le mandamos una marcha, que tanto le gustan, mencionó el usuario "Riccardo". Lopez Obrador indico que: Estoy con **Beatriz, Jesús, Gonzalo, Andrés, José Ramón** y mis nietos, **Mateo y Salomón**. Cuento también con el cariño de ustedes. ¡Gracias por las "Mañanitas", felicitaciones, bendiciones y buenos deseos! ¡Amor con amor se paga!.

### CDMX; MARCHA EN DEFENSA DEL INE

Cientos de personas partieron desde el Ángel de la Independencia para la marcha llamada "en defensa del Instituto Nacional Electoral", en respuesta a la Reforma Electoral propuesta por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Ataviados, en su mayoría, de blanco y rosa, los manifestantes caminaron por el Paseo de la Reforma y llegaron al Monumento de la Revolución. Al grito de "¡El INE no se toca!" y "¡México, México!", sociedad civil y personajes de la oposición como **Margarita Zavala, Santiago Creel, Alejandro Moreno, Jesús Zambrano y Vicente Fox**, marcharon por las calles de la Ciudad de México para pronunciarse en contra de la reforma al INE. La marcha arrancó desde Ángel de la Independencia, los manifestantes avanzaron por Reforma y se incorporaron en avenida de la República y se dirigieron al Monumento de la Revolución. En la capital la movilización convocada por la ciudadanía tuvo como único orador a **José Woldenberg**, expresidente del Instituto Federal Electoral (IFE), quien llamó a decir no a la "destrucción" del Instituto Electoral Nacional. Además contó con la participación de dirigentes de partidos como **Marko Cortes** (PAN), **Alejandro Moreno** (PRI), legisladores de diferentes partidos y alcaldes. **Santiago Creel** se pronunció porque se quiere un México donde se escuchen todas las voces y envió al presidente **López Obrador**: Si después de esta marcha usted no quiere dialogar con la oposición será su responsabilidad, y verá cuál será su legado histórico, se quiso parecer a Juárez y va acabando siendo un Huerta, un Huerta de la democracia, una traición, dialogue presidente de frente, de cara a cara. **Silvano Aureoles**, exgobernador de Michoacán, y quien ha manifestado su intención por participar en la elección Presidencial, se hizo presente en la marcha destacando que acudió a defender la democracia y a manifestarse en contra de la desaparición del INE porque han sido décadas de lucha para lograr un órgano



autónomo del gobierno, independiente de los partidos que organicen las elecciones. **Margarita Zavala**, hizo videollamada con su esposo el expresidente **Felipe Calderón**. Movimiento Ciudadano no confirmó su asistencia, pero estuvo presente el diputado **Salomón Chertorivski** y adelantó su voto en contra de la reforma electoral, al igual que el diputado **Jorge Triana**. **Lía Limón García**, alcaldesa de Álvaro Obregón, compartió que ya se encuentra en el Ángel de la Independencia y subió un video sumándose a las porras del "INE no se toca". El alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe Echartea**, hizo lo propio. Los priistas se hicieron presentes en la marcha, por un lado estuvo **Alejandro "Alito" Moreno**, dirigente nacional del tricolor quien dijo: ¡El INE es intocable! ¡Vamos a defenderlo juntos, porque la democracia mexicana es de todos!. En otro contingente destacó la presencia de **José Narro Robles**, exrector de la UNAM, acompañado de la senadora priista, **Claudia Ruiz Massieu**. También asistió el coordinador de los senadores del tricolor, **Miguel Ángel Osorio Chong**.

### **JOSÉ WOLDENBERG; MÉXICO NO PUEDE VOLVER A UNA INSTITUCIÓN ELECTORAL ALINEADA CON EL GOBIERNO**

El expresidente del Instituto Federal Electoral (IFE) y único orador en la marcha en defensa del INE, **José Woldenberg**, durante su discurso en el Monumento a la Revolución, punto en el que concluyó la manifestación, hizo un llamado para defender el sistema electoral, el cual, dijo, fue construido por varias generaciones de mexicanos. Este es un día de fiesta. Estamos aquí reunidos con un sólo objetivo, claro y trascendente, defender el sistema electoral que varias generaciones de mexicanos construyeron, que ha permitido la convivencia y competencia de la pluralidad y la estabilidad política. Recordó el trabajo realizado que derivó en la creación del INE. Recordó que ocho reformas electorales se llevaron a cabo entre 1998 y 2014, fue necesario edificar autoridades electorales autónomas, tribunales capaces de desahogar alguna conflictividad y de manera paulatina nos acostumbramos a la diversidad, a las contiendas competidas, a la alternancia en los ejecutivos, a los congresos plurales y a los mecanismos de diálogo, y acuerdos. Señaló que México no puede volver a una institución electoral alineada con el gobierno, incapaz de garantizar la necesaria imparcialidad en todo el proceso electoral. **José Woldenberg** dijo que como país fuimos capaces de edificar una germinal democracia. Dejamos atrás el país de un solo partido, de un presidencialismo opresivo, de elecciones sin competencia ni opciones auténticas.

### **SENADOR RICARDO MONREAL; CONSOLIDAR A MORENA Y EVITAR QUE LAS DIVISIONES LLEVEN AL COLAPSO DEL PARTIDO**

El líder de la bancada de Morena en el Senado de la República, **Ricardo Monreal Ávila**, durante la presentación de su libro "Desafíos. El Senado en la Cuarta Transformación", hizo un llamado para consolidar a Morena y evitar que los odios, rencores y divisiones lleven al colapso del partido, pues sería muy grave que, por decisiones personales, se fracture un movimiento que costó muchos años de lucha e, incluso, vidas para construirlo. Afirmó que éste es el mejor movimiento social que hemos construido y no podemos permitir que la ambición desmedida o que la violencia, el rencor y el odio se apoderen de nuestro movimiento. Entre los miles de simpatizantes se encontraban **Cecilio de los Santos** y **Adrián Chaves**, exseleccionados nacionales y del Club América, quienes le entregaron una playera a **Ricardo Monreal** como agradecimiento a su apoyo a la comunidad de la alcaldía. **Monreal Ávila** refrendó su intención de participar, cuando llegue el momento, en la contienda interna para suceder en el cargo al presidente **Andrés Manuel López Obrador** y luchar por construir un México justo, menos desigual, más equitativo y digno. Eso es lo que pretendemos y lo que queremos. Estoy preparado para eso, tengo lucidez, la ecuanimidad y sé lo que estoy haciendo. **Monreal Ávila** planteó un debate entre los aspirantes a suceder al Presidente de la República; escuchen a todos, esa es la democracia, ustedes sabrán con quien ir en su momento. Dijo que le gustaría que la ciudadanía los cuestionara sobre las políticas públicas y sus compromisos con la población. Indicó que México vive una transición política y un momento de cambio profundo, pero inacabado, por lo que pidió apoyar la transformación. El doctor enfatizó que no dejará las políticas sociales y no se enfrentará al Presidente de la República, pues ha luchado 25 años a lado de él. Fundamos Morena, porque queremos hacer realidad nuestras demandas y nuestras exigencias. Reiteró que luchará al interior del partido para suceder al Presidente, pero pidió que exista democracia en la contienda; pero desde antes no podemos aceptar la exclusión y que el piso parejo no se dé; no podemos aceptar imposiciones descaradas. Asentó que nadie debe violar el Estado de derecho y el principio de legalidad, pues el día que se abandonen los principios jurídicos la sociedad será un caos. Dijo que el odio y el rencor no es la mejor solución para construir sociedades modernas; yo quiero luchar porque este México al que aspiramos sea justo, menos desigual y con condiciones más equitativas y dignas. Por otra parte **Monreal Ávila**, señaló que la marcha ciudadana, es una expresión democrática e hizo un llamado a reflexionar: La manifestación a nadie debe extrañar ni menos ofender, las expresiones ciudadanas que se manifestaron deben llamar a la reflexión, a nadie deben extrañar ni ofender, pues forman parte de la democracia y la libertad. El coordinador parlamentario de Morena explicó que hay una gran discusión y polarización por la reforma electoral planteada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, cuya iniciativa se analiza en la Cámara de Diputados. Destacó que la libertad de opinión, expresión, imprenta y manifestación son garantías individuales consagradas en la parte dogmática de la Constitución Política. Enfatizó que se tienen que respetar todos los puntos de vista, razones y argumentos sobre este tema, y que venza la razón, no la agresión, no los insultos ni la diatriba. Comentó que, sin adelantar vísperas, casi todas las minutas que envía la colegisladora han sido modificadas por las y los senadores, se mejoran, se enriquecen, se perfeccionan y en ese ánimo estamos.



## MARIO DELGADO; MARCHA DEL INE: QUIENES ESTÁN VS LA REFORMA DE AMLO DESPRECIAN ANHELO DE UNA AUTÉNTICA DEMOCRACIA

**Mario Delgado**, dirigente nacional de Morena, aseguró que es tiempo de definiciones, tras la marcha organizada en defensa del INE, además aseguró que el grupo conservador se resiste a cambiar y vivir en una auténtica democracia. El líder morenista consideró que quienes están en contra de la reforma electoral propuesta por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en realidad desprecian el anhelo del pueblo de México de vivir en una auténtica democracia. Es tiempo de definiciones, mientras las y los mexicanos una y otra vez manifiestan su deseo de cambio, el grupo conservador se resiste precisamente cambiar, a vivir en una auténtica democracia. Quieren mantener vigentes las prácticas del antiguo régimen y seguir manipulando a las autoridades electorales porque se creen dueños de la democracia en este país. Agregó que la marcha en defensa del INE, no es más que la defensa a una cúpula electoral, misma que acusó que es encabezada por algunos consejeros adictos a los lujos y privilegios. Esto tras explicar que la reforma electoral no plantea la desaparición del Instituto Nacional Electoral, por el contrario, busca reforzarlo así como darle mayor poder a la ciudadanía y que la política cueste menos. El gran error de la oposición es subestimar a la gente, creer que no tiene criterio, que no está informada ni politizada y que no tiene la madurez política suficiente para ser participe de las decisiones más importantes para nuestra nación. Hecho que, refleja su clasismo porque el pueblo ya despertó y es más capaz que muchos de la derecha. **Mario Delgado** dijo que al momento de votar dicha reforma, los diferentes grupos parlamentarios tendrán la oportunidad de decidir si están del lado de la gente o responden a los intereses de aquellos que quieren regresar al pasado, un pasado donde podían cometer fraudes electorales, manipular el voto para favorecerse y seguir saqueando a nuestro país.

## IGNACIO MIER; WOLDENBERG: SU DISCURSO FUE UNA PIEZA DE DEMAGOGIA Y MANIPULACIÓN

**Ignacio Mier Velazco**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se lanzó contra el discurso de **José Woldenberg**, expresidente del Instituto Federal Electoral (IFE), mismo que dijo fue una pieza de demagogia, mentiras y manipulación o una brutal distorsión de la realidad, producto de un narcisismo supino. **Mier Velazco** agregó que en todo caso eran más años de cárcel juntos **Vicente Fox**, PRIANRD y compañía, que los asistentes a la escenificación. **José Woldenberg** fue el único orador de la marcha en defensa del INE, donde aseguró que México no puede volver a una institución electoral alineada con el gobierno, por lo que llamó a los mexicanos a decir "no a la destrucción" del INE, de los Institutos locales y de los tribunales locales. Por otra parte el diputado **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, aseguró que las y los legisladores de la Coalición Juntos Hacemos Historia concluyeron esta semana con la conciencia tranquila y el orgullo de haber defendido con todo y contra todo el Presupuesto de Egresos para el año 2023. El también presidente de la Junta de Coordinación Política celebró la aprobación de un presupuesto que contiene los principios elementales de la Cuarta Transformación: racionalidad, justicia y atención a los más pobres. Después de cinco días de debate, se logró un presupuesto realista, congruente, responsable, social y promotor del desarrollo. El legislador felicitó a las y los legisladores por haber resistido los embates de la derecha que buscaba recuperar sus privilegios, revivir los moches y tener recursos para el despilfarro.

## ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; REFORMA ELECTORAL VA EN ESTE 2022

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, aseguró que antes de que acabe el año será aprobada por el Congreso de la Unión la reforma a la Constitución propuesta desde el Poder Ejecutivo para sustituir al Instituto Nacional Electoral por un Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC). **Adán Augusto López** dijo que sea con los 11 puntos de la iniciativa presidencial o con solo 4 de ellos, no hay ni mínimos ni máximos. La reforma electoral va. El encargado de política interior se reunió en el Palacio de San Lázaro con el coordinador de la mayoría, el diputado **Ignacio Mier Velazco**. Fue ahí donde respondió a los cuestionamientos sobre la posibilidad de que se logre la mayoría calificada para permitir que transite la reforma: Sí claro, y en la Cámara de senadores también. Como se ha mencionado con anterioridad, las negociaciones de Gobernación con la oposición se han intensificado, particularmente con el PRI. **López Hernández** indicó: Siempre hay márgenes para acordar, para consensar, y en ese tenor, mostró flexibilidad para atender las inquietudes de otros partidos. Pese a las declaraciones del presidente de la Cámara de Diputados acerca de que Morena, en este momento, no cuenta con los votos suficientes para modificar la Constitución, el secretario ironizó al respecto. Así decían, que tampoco se iba a poder en el Senado la Reforma de la Guardia Nacional y sí se pudo. Yo me imagino que, si se construye el consenso en la Cámara de Diputados, pues también se va a poder construir en senadores. Aquí el gran componedor es el diputado **Ignacio Mier**. Yo soy nada más fauna de acompañamiento.



## EL SENADO; LLAMA A REDOBLAR ESFUERZOS PARA LOCALIZAR A NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES DESAPARECIDOS

En el Senado de la República se plantea una mesa de coordinación interinstitucional, para mejorar los protocolos de actuación inmediata de búsqueda. De acuerdo con la Red de Derechos de la Infancia en México, que realizó un estudio con datos desde 1964 hasta el 25 de octubre de 2021, el número de infantes y adolescentes desaparecidos registró un incremento considerable. El Senado de la República aprobó un exhorto para que la Fiscalía General de la República y sus homólogas en las 32 entidades federativas establezcan una mesa de coordinación interinstitucional, a fin de mejorar los protocolos de actuación inmediata para la búsqueda y localización de niñas, niños y adolescentes desaparecidos, así como para incluir mejoras a la Alerta Amber. Las y los senadores hicieron un llamado para que estas dependencias redoblen sus esfuerzos y realicen investigaciones efectivas, a fin de localizar a niñas, niños y adolescentes desaparecidos. En el dictamen, destacaron que en el país se han registrado 82 mil 328 niñas, niños y adolescentes como desaparecidos, de esa cifra, 16 mil 378 personas continúan sin localización, mientras que 65 mil 950 de hasta 17 años fueron encontradas, y sólo 710, fueron halladas sin vida. Señalaron que la Comisión Nacional de Búsqueda y del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas reportó que el Estado de México, Jalisco y Tamaulipas concentran 40.8 por ciento de las desapariciones de niñas, niños y adolescentes a nivel nacional, con tres mil 740, mil 704 casos y 231 casos, respectivamente.

## SENADOR JULEN REMENTERÍA DEL PUERTO; NO VIOLENTEN MÁS AL INE NI PISOTEEN LA DEMOCRACIA

El coordinador de la bancada panista de Acción Nacional en el Senado, **Julen Rementería del Puerto**, asistió a la caminata en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) e hizo un llamado a los mexicanos a defender la democracia del país. Estamos aquí para defender al país y para defender al INE, es necesario que este gobierno respete la autonomía de la institución, ya basta de intentar controlarlo para beneficio del partido en poder, esta marcha es a favor de nuestra democracia. En compañía de diversos colectivos, ciudadanos, empresarios y políticos de la oposición que partieron del Ángel de la Independencia, con la consigna promover la defensa del INE, el legislador veracruzano remarcó que el instituto electoral se encuentra amenazado por un gobierno autoritario y represor. No es como dice el presidente, no estamos defendiendo a una persona, estamos defendiendo a un organismo que le quieren quitar su autonomía y la alternancia, y que no solo fue bueno cuando ganó **López Obrador**, que entiendan que no cederemos ante los caprichos de un solo hombre. El coordinador panista marchó con el ex presidente de la República, **Vicente Fox Quezada**, el presidente de Comité Nacional del PAN, **Marko Cortés**, las senadoras **Kenia López Rabadán**, **Nadia Navarro**, **Lupita Saldaña** y los diputados **Santiago Creel Miranda**, **Jorge Romero** y **Enrique Vargas**. **Rementería del Puerto** destacó que el Presidente de la República se irá en dos años, pero si Morena logra la destrucción de la democracia dejará un daño que repercutirá siempre. La reforma electoral que pretende aprobar Morena y sus aliados es un duro golpe a la democracia del país y como oposición no vamos a permitir que el partido en el poder siga destruyendo las instituciones y dilapidando lo que en tantos años ha costado construir.

## ALEJANDRO MORENO; PRI PARTICIPA EN LA MARCHA NACIONAL EN DEFENSA DEL INE

El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Moreno**, participó en la marcha convocada por organizaciones de la sociedad civil en defensa de la democracia y del Instituto Nacional Electoral (INE), y en rechazo a la reforma electoral que se plantea desde el poder. El dirigente nacional destacó que la marcha es muestra de que México está unido para defender la democracia. Expresó: Que se escuche fuerte. El PRI está firme en la defensa del INE y de las instituciones mexicanas. Los dirigentes de los Comités Directivos Estatales (CDE) y Municipales (CDM) en los estados de la República, encabezaron los contingentes de priistas que acudieron a la marcha convocada por la ciudadanía, para expresar su rechazo a la reforma del INE que pretende debilitar sus atribuciones y las del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Acompañado por la Secretaría General del CEN, **Carolina Viggiano**; el coordinador de los diputados federales del partido, **Rubén Moreira Valdez**; el Vicecoordinador del PRI en el Senado, **Manuel Añorve**; la diputada federal por Sinaloa, **Paloma Sánchez**, e integrantes de la dirigencia nacional tricolor, estuvo al frente de un amplio contingente de priistas que se unieron a las consignas de #EINENoSeToca, #YoDefiendoAlINE y #AEsoVineADefenderAlINE. Aquí estamos, en la marcha por la defensa de la democracia y la defensa del INE. Aquí está el PRI presente, con todas las y los priistas y la sociedad civil. El líder nacional del tricolor puntualizó que el INE es intocable y, por ello, vamos a defenderlo juntos, porque la democracia mexicana es de todos. El Presidente **Alejandro Moreno** advirtió que la reforma que se propone por parte del gobierno y de Morena busca de manera descarada que el Presidente y su partido se hagan del control de las elecciones y de las autoridades electorales, por lo que dejó en claro que de ninguna manera podemos permitir semejante atropello.



## MARKO CORTÉS; ALIANZA DEL PAN SERÁ CON LA SOCIEDAD CIVIL

El dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, advirtió que su alianza segura va ser con la sociedad civil, que cada vez levanta más la voz con liderazgos sociales y partidistas que no se doblan y que no le tienen miedo al régimen y con las instituciones políticas que realmente quieran ser opositores en los hechos. Garantizó que, Acción Nacional se sumará a opositores que verdaderamente pongan por encima el interés de la nación y no intereses personales. Por lo que no hablaremos de ningún tipo de coalición partidista si antes no se habla de cuidar y defender a México, que esa es nuestra prioridad. Señaló que para el PAN el objetivo será ganar la presidencia de la República en el 2024 por la vía democrática porque se tiene con qué y con quiénes. La apuesta será ganar más diputados federales, más senadores, refrendar los estados que se gobiernan, ganar más ciudades y municipios. Nuestro proyecto está claro, vamos a enfrentar a un país que han dividido, del populismo, del autoritarismo, de lo que no queremos con un proyecto serio que representa Acción Nacional; con un país con oportunidades, con crecimiento, moderno, innovador, igualitario, donde se hable de lo que queremos para México, con visión de futuro, con capacidad de resolver los problemas en el presente”, afirmó. Ante gobernadores, diputados federales, locales, senadores y alcaldes, el presidente del partido señaló que después del rechazo a la Ley Bartlett y la defensa que el panismo hizo en congresos locales para no aceptar la militarización de la seguridad pública, viene la batalla más importante y simbólica que enfrentará el PAN y que es el intento del Gobierno Federal por “desaparecer, debilitar o controlar” al Instituto Nacional Electoral y a los Tribunales.

## ELECCIONES EN EU; DEMÓCRATAS RETIENEN CONTROL DEL SENADO TRAS TRIUNFO EN NEVADA

Los demócratas mantendrán el control del Senado de Estados Unidos, luego de que se confirmó el triunfo de **Catherine Cortez Masto** en Nevada, sobre el exfiscal republicano **Adam Laxalt**; lo que da un respiro al presidente **Joe Biden**. Los demócratas sellaron el control del Senado, lo que significa un momento decisivo en una elección intermedia de Estados Unidos, en la que los demócratas desafiaron los patrones históricos y las predicciones de ola roja. El control de la Cámara de Representantes aún no se ha decidido, pese a que han transcurrido 5 días de la jornada del martes, mismas que no cumplieron con las predicciones de que los republicanos, arrasarían en ambas Cámaras ante el repudio al presidente **Joe Biden**. Los republicanos todavía tienen una ventaja para liderar la Cámara, pero con la victoria de **Cortez Masto** en Nevada, los demócratas lograron los 50 escaños que necesitan para retener el control de la Cámara Alta. La victoria demócrata en Nevada y la reelección del senador **Mark Kelly** en Arizona, recuerdan cuando **Joe Biden** ganó Arizona por apenas 10 mil 457 votos en 2020; mientras que en Nevada ha sido más consistentemente demócrata en los años presidenciales pero errático en las intermedias.

[www.hectormunoz.com.mx/](http://www.hectormunoz.com.mx/)

[@hectormunoz](https://twitter.com/hectormunoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz